

07/04/2025

## **Región de Coquimbo: Fiscalía de Focos acreditó que banda de extranjeros cometieron una serie de robos a comerciantes**

La Fiscalía de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional de Coquimbo llevo a juicio una serie de robos violentos ocurridos en la conurbación de La Serena y Coquimbo y la región Metropolitana.

La Fiscalía investigó 5 hechos ocurridos entre enero 2023 y mayo 2023 en que dos sujetos, de nacionalidad venezolana participaron en algunos de los delitos.

El tribunal tuvo por acreditados la participación de los acusados.

"Eran robos cometidos por una banda entre dos a cuatro personas, movilizadas en vehículos. Tenían armas aparentemente de fuego para atacar a comerciantes a quienes golpeaban y maniataban. Se apoderaron de especies como celulares, dinero en efectivo y lo que encontrarán o sirvieran, para después fugarse en vehículos", dijo el fiscal jefe de focos, Eduardo Yáñez, quien agregó que en la investigación se logró trazar las rutas de escape mediante camaras de seguridad.

En la serie de 5 hechos, cada acusado participó en 3 que fueron acreditados ante el tribunal. "Se estableció la agravante de participación en una organización Criminal", agregó Yáñez.

El 14 de abril 2025 se comunicarán la penas y el fiscal dijo que podrían ir desde los 10 años un día a presidio perpetuo simple.

